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Prezados Presidentes, Parceiros, Atletas, Dirigentes e Funcionários:

Para mim é um grande motivo de orgulho entregar aqui o primeiro relatório da nossa gestão à 
frente da Confederação Brasileira de Atletismo. Digo nossa, porque no dia 26 de março de 2018, ao 
assumir a presidência da CBAt, coloquei que seria uma gestão coletiva, ou seja, com a participação 
de todos os membros da Assembleia Geral e funcionários da CBAt, onde seria motivo de satisfação 
de toda comunidade atlética a nossa transparência e honestidade, ressaltando que são deveres e 
obrigações, da nossa parte, e não virtudes.

É clara, evidente e propagada a grande crise que vivemos em 2018, política de forma geral, ano 
eleitoral que indicava grandes mudanças políticas, como mostraram os resultados das urnas no final 
das apurações. Todos são testemunhas de que o período de 26.03 a 31.12.2018, foi extremamente 
árduo para nós que fazemos o Atletismo Brasileiro, uma vez que enfrentamos a forte crise 
administrativa. Porém, com a participação de toda comunidade atlética, conseguimos blindar atletas 
e treinadores, o que tornou possível a conquista de excelentes resultados nos Campos Atléticos, 
Pistas e ruas. Conseguimos trazer de volta a esperança de termos atletas em grandes pódios 
internacionais nos próximos anos, e esta esperança surge graças ao excelente corpo de treinadores 
que possuímos em todo este continente chamado Brasil, pois com sua enorme extensão territorial 
não é um país, e sim, um continente.

Iniciamos o ano de 2019 em sede nova, e seguindo com objetivo de dar uma nova visibilidade, 
modernizamos o site e vamos apresentar em nossa Assembleia Geral o novo posicionamento 
institucional, com uma nova marca, moderna e aderente às tendências mundiais, acompanhando 
nosso esporte. O desenvolvimento da comunicação, muito por conta das redes sociais, faz com que 
surjam dificuldades, cada vez maiores, em ser significativo, atraente e que atenda a velocidade das 
notícias. Pensando nisto, modernizamos nossa comunicação, mergulhando na produção de 
conteúdo exclusivo, e investindo ainda mais para termos condições de nos tornarmos cada vez mais 
relevantes para a comunidade atlética e fãs do atletismo em todas as plataformas. O trabalho será 
difícil, mais amplo, mas para isto contamos com nosso corpo de funcionários, competente e 
inovador, que estão atentos a todos os movimentos do mercado, focados no dia a dia da 
modalidade e em aumentar o engajamento de todos os públicos. 



A tecnologia alterou, não só as técnicas e estratégias usadas no mercado de assessoria de imprensa, 
mas o tempo aceitável de resposta e posicionamento de nosso público alvo que é cada vez mais 
exigente. Logo, pensamos que a melhor maneira de nosso atletismo tratar com a crise, é pensar nela 
previamente. De acordo com alguns, consultores e acadêmicos da área de marketing, o melhor recurso 
contra a crise está na previsibilidade. Nós temos que ser otimistas e nunca pessimistas, não podemos 
nunca esquecer que somos responsáveis por identificar nossas próprias fraquezas e buscar formas de 
minimizá-las, tornando-as fortalezas.

Temos que ressaltar os excelentes resultados dos nossos atletas, Almir, Darlan, Gabriel, Paulo André, 
Jorge Vides, Vitor Hugo, Aldemir, Thiago André, Altobelli, Marcio Teles, Derick, Thiago Bráz, Wagner, 
Caio Sena, Lucas Vilar, Alison Brendon, Andressa, Vitória, Núbia, Fernanda Raquel, Laila, Erica, Mirieli, 
Juliana Campos, Letícia Lima entre outros. Tudo isto fruto de muito trabalho dos treinadores e 
abnegação dos nossos atletas.

E, para finalizar, vamos agradecer a confiança que nossos grandes parceiros possuem na nossa Gestão, 
ou seja, COB, Nike, Governo Federal e a Caixa Econômica Federal, patrocinadora oficial do Atletismo 
Brasileiro, deixando uma mensagem de otimismo. Este 2019 será um ano de serenidade e grandes 
produções da Confederação Brasileira de Atletismo.
Obrigado comunidade atlética.

Warlindo Carneiro da Silva Filho
Presidente da Confederação Brasileira   de Atletismo








